



## Procès-Verbal n° 31 du Conseil d'Administration du 14 juillet 2022

Présents : Brosens Dominique, Perniaux Véronique, Demeuse Jean-Christophe, Peelman Sandrine, De Mulder Patrick, Vanderschueren Ryan

Excusés : Timmerman Saskia

Lieu: Conference Call via Teams  
Début : 20h00

### 1. Lecture et approbation du dernier PV

PV n° 30: approuvé

### 2. Modification et approbation ROI

Nous reprenons, le document « ROI » fourni avec les adaptations que l'on doit discuter

Toutes les remarques ont été analysées et discutées pour obtenir un article facilement lisible et compréhensible.

Après adaptation suite aux remarques, le ROI final sera publié.

Le ROI est approuvé par les administrateurs pour la saison 2022 - 2023

Une question de Sandrine est posée concernant le contrôle des pistes.

Il n'y en a plus car avant le COVID, on a eu plusieurs problèmes avec les personnes qui effectuaient ce contrôle **(ils n'étaient que 3)**.

Suite au COVID, les personnes en charge du contrôle ont déclaré forfait.

Ce point devra être de nouveau mis à l'ordre du jour mais pour l'instant, il y a des actions plus prioritaires à effectuer.



### 3. Bureau - location et équipement

Comme notre siège social à Evere a été mis en vente, nous avons décidé qu'il était temps d'avoir notre secrétariat.

Des démarches ont été entreprises pour rechercher un emplacement pour installer le siège social de la FFB.

Notre présidente nous fait part que les recherches ont abouti et que nous disposons d'un bureau. **Il se situe dans la région de Tournai.**

Nous avons donné notre accord sur le choix de la procédure par notre présidente.

### 4. Employée

Dans le même temps, des démarches étaient également entreprises pour rechercher une secrétaire pour le travail de secrétariat de la FFB.

Notre présidente nous fait part qu'elle a trouvé une personne qui a déjà travaillé comme secrétaire dans d'autres entreprises, a également participé à l'élaboration de dossier ADEPS et connaît certains outils microsoft.

Elle nous sera présentée bientôt et nous essayerons de la faire venir dans les centres pour qu'elle se rende compte de ce qu'est le bowling.

Nous avons également voté à l'unanimité pour l'achat de matériel (PC, imprimante, Téléphone, ...) pour faciliter son travail.

### 5. Secrétariat FSBB

Nous avons constaté depuis le COVID et le départ de Philippe Michel que le secrétariat de la FSBB ne remplissait plus les tâches qu'il est sensé effectuer.

Surcharge de travail, bonne volonté mais manque de connaissance sur certains sujets, maladie, travail exclusivement pour l'autre aile, ....

Ces différentes causes nous ont ralenti sur certains projets que nous avons mis en marche (ligue officielle, encadrement de la responsabilité championnats nationaux, ...).

C'est pour cela que nous avons entamé la procédure pour avoir notre propre bureau et notre secrétaire.



## 6. Calendrier 2022 - 2023

Il est en préparation et nous sera communiqué le plus rapidement possible.

## 7. Litige - Publication

Le délai pour que les protagonistes aillent en appel est dépassé.

Nous discutons pour savoir si nous publions le rapport de la commission en entier ou avec certaines nuances.

Nous avons décidé que le rapport serait publié en entier (pour montrer notre transparence) mais Véronique accompagnera cette publication d'une note signalant que nous sommes en partie victime de l'héritage du passé pour certains points soulevés dans le rapport.

## 8. Arbitrage – Formation - Habillement

Dans le projet pour l'encadrement de la responsabilité des championnats nationaux, il y a un chapitre concernant l'arbitrage.

Dominique Brosens va prendre en charge l'organisation d'une formation arbitre.

Il faudra également établir une liste de personnes qui seraient intéressées par cette formation.

## 9. Site – Internet – Mail

IL faudrait enfin mettre à disposition le site, même s'il n'est pas complet et le faire évoluer avec l'aide de nos membres.

Véronique demande à Patrick de créer une nouvelle adresse mail plus sous OVH et plus facile à se rappeler.

Patrick va également organiser une réunion avec Geoffrey pour voir avec lui comment faire évoluer le site de la FSBB et comment on pourrait plus facilement mettre à jour ses propres données (mail, téléphone, adresse, ...).



## 10. Divers

- **AMBOC:** Véronique nous signale qu'après un contact téléphonique avec le propriétaire du bowling de Tilf, il accepte de donner des pistes pour l'interteam. AMBOC pourra continuer à jouer au bowling de Tilf le vendredi. Le propriétaire a quand même signalé que certaines semaines, il n'y aura pas de match le vendredi. Il faudra simplement que l'équipe reporte le match ou demande pour le jouer ailleurs.

- **Communication carte**

Véronique signale que nous avons encore une petite réserve de carte à la FSBB. De ce fait nous pourrions honorer quelques demandes. Nous signalons que cela doit être exceptionnel et limité à cette saison puisque la carte est générée sur le site FSBB et l'application FSBB. Lors de la réunion avec Geoffrey nous lui demanderons la possibilité pour un capitaine de générer un PDF avec les cartes des joueurs de son équipe.

La séance est levée à 22h45.